

opusdei.org

“Ha sido un gran esfuerzo, pero ha merecido la pena”

Un grupo de chicas peruanas tuvo que trabajar duro y superar muchas dificultades para participar en la Jornada Mundial de la Juventud.

24/09/2011

Siete chicas, dos de ellas jóvenes profesoras y las demás alumnas, del Centro de Educación Técnica Productiva Ribalera , de Chosica, viajaron a la Jornada Mundial de la

Juventud en Madrid. Todas ellas han trabajado duramente hasta reunir el dinero para ir a España. Durante un año y medio han realizado actividades de venta de pasteles y polladas para poder asistir a esta convocatoria del Santo Padre Benedicto XVI.

Rosa Velásquez ya tiene 29 años y trabaja de empleada del hogar en una casa, con lo que ayuda a su familia. Por las tardes estudia en Ribalera y ha realizado todo tipo de trabajos para costearse el viaje: “Ha sido un gran esfuerzo, nos dice, pero ha merecido la pena, solo por ver a tantos jóvenes de todo el mundo, de aspecto distinto, que hablan diferente, pero todos unidos por la misma fe y la misma alegría”.

Catherine Vasquez, Ana González y Antonella Ruiz son las más jóvenes del grupo. Dicen que nada más volver a Lima van a empezar a

trabajar y a ahorrar para ir a la próxima Jornada de la Juventud en Río de Janeiro, y que animarán a todas sus compañeras para que no se lo pierdan. “Nosotras vivimos en una zona donde hay pocos católicos, hay muchas sectas, distintas iglesias protestantes, evangelistas, etc, pero sobre todo hay falta de fe, gente desilusionada y desesperanzada que no creen en nada. A mí me gustaría llevarme de estos días la fuerza para ser verdadero testigo de Jesucristo, de la alegría y de la paz que proporciona seguir sus pasos”.

Ribalera está situada en la Av. Lima Sur 1250 de Chosica (altura Kilómetro 42 de la Carretera Central). Ofrece formación integral a jóvenes de escasos recursos en edad escolar de Chosica, mediante la capacitación en Técnicas de Hostelería y Turismo. Ofrece una formación técnica, reconocida por el Ministerio de Educación del Perú, que permite a

las alumnas simultanear los estudios de Educación Secundaria con la capacitación en carreras técnicas de manera que al acabar la edad del colegio las tituladas pueden optar por ingresar en el mercado laboral, o bien, acceder a la universidad. Gracias a un asesoramiento personal y un estudio supervisado a cada alumna se logra que mejore su rendimiento escolar.

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://dev.opusdei.org/es-pe/article/ha-sido-un-gran-esfuerzo-pero-ha-merecido-la-pena/> (09/08/2025)